



Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 25 janvier 2016

Le CHU de Toulouse annule sa cérémonie des vœux

La direction générale du Centre Hospitalier Universitaire (CHU) de Toulouse a décidé à regret d'annuler la cérémonie des vœux de l'institution prévue le mardi 26 janvier 2016 à 18h à l'Hôtel-Dieu Saint-Jacques.

Comme chaque année, la Direction du CHU de Toulouse a prévu d'organiser depuis de long mois une cérémonie, dans le cadre magnifique de l'Hôtel-Dieu Saint-Jacques, pour présenter ses vœux aux partenaires institutionnels et à de nombreux invités, le 26 janvier 2016.

Cependant, la journée d'action nationale prévue par différentes organisations syndicales et les manifestations annoncées à Toulouse ce même jour se traduisent par des risques avérés de perturbation de ce moment de convivialité.

La Direction générale du CHU de Toulouse a donc décidé, après concertation avec le Président de la Commission médicale d'établissement (CME), d'annuler cette cérémonie dont le symbole vise à encourager les liens humains et qui n'a de sens que si elle est festive et conviviale.

La communauté des professionnels du CHU de Toulouse adresse cependant ses vœux à l'ensemble des acteurs du monde de la santé, aux représentants des institutions et collectivités avec lesquels elle travaille au quotidien pour **rendre à la population le meilleur service en matière de santé, de prévention, d'accompagnement médical et paramédical.**

La Direction générale et la Présidence de la CME du CHU de Toulouse souhaitent, à tous les professionnels de santé en général et aux agents du CHU en particulier, **une bonne et heureuse année 2016, pleine de satisfactions professionnelles et personnelles.**

Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr